



Finca - Rural Estate en venta en Benidoleig, Benidoleig

1.495.000 €

Referencia: R5234830 Dormitorios: 5 Baños: 5 Terreno: 11.500m² Construído: 460m²















Marina Alta, Benidoleig

???? Majestuosa Finca de Piedra en Benidoleig Un Refugio de Lujo Excepcional con Vistas a la Montaña, Privacidad Total y Alma Mediterránea Bienvenido a una de las casas de campo más impresionantes de la Marina Alta: una extraordinaria finca de piedra, ubicada tras grandes portones eléctricos, rodeada de naturaleza y enmarcada por las espectaculares montañas de la Costa Blanca. Construida en 2007 con artesanía atemporal y ubicada en una parcela completamente amurallada y cerrada, esta espectacular propiedad ofrece total privacidad, un espacio excepcional y la atmósfera de una exclusiva residencia de campo. Desde el momento en que entra por el amplio camino de entrada, bordeado de vegetación madura y con vistas a un amplio terreno, siente inmediatamente la sensación de haber llegado: la amplitud, la serenidad, el lujo. 🛭 Una Casa que se Sienta como un Hotel Boutique Privado La fachada por sí sola es impresionante: piedra tradicional, arquitectura simétrica, colores naturales que se funden con el paisaje y una larga terraza con vistas a los extensos jardines y campos de cítricos. En el interior, la casa se abre a un gran recibidor que crea un ambiente elegante para los espaciosos interiores, repletos de luz natural. La propiedad cuenta con: 5 amplios dormitorios 5 baños Chimeneas en los dormitorios: una opción inusual, con un ambiente acogedor, perfectas para las acogedoras noches de invierno Calefacción y aire acondicionado centrales Una magnífica suite principal con bañera independiente y vistas al campo: un momento de lujo extraordinario Cada ventana ofrece una vista de postal: interminables campos verdes, montañas que se alzan en la distancia y el cielo azul mediterráneo. ???? Un oasis privado con una vida al aire libre excepcional Los amplios terrenos son perfectos para eventos, retiros de yoga, turismo boutique, equitación o simplemente para disfrutar de una privacidad absoluta. Gran piscina con un impresionante telón de fondo de montañas Múltiples zonas ajardinadas planas para disfrutar al aire libre, como terrazas o espacios de meditación Árboles maduros que proporcionan sombra natural y encanto Aparcamiento todoterreno para 10 o más vehículos Agua para uso agrícola y suministro de Ràfol Sin vecinos, pero con algunos vecinos cerca para mayor seguridad Esta es una combinación única de aislamiento, belleza y conexión. ???? Ubicación privilegiada en el campo — Cerca de todo Aunque la casa se siente como un resort privado, su ubicación es perfecta: A 3-4 minutos del pueblo de Benidoleig (restaurantes, tiendas, farmacia) A 10 minutos de Ondara y Portal de la Marina A 15-20 minutos de las playas de Dénia y Jávea A 15 minutos de La Sella Golf A 1 hora de los aeropuertos de Alicante y Valencia Vida en el campo sin concesiones: tranquila y conectada. ???? Una propiedad verdaderamente especial Ya sea que sueñe con una lujosa finca familiar, un retiro de bienestar, un hotel boutique rural, un alquiler exclusivo o simplemente su propio santuario privado, esta propiedad ofrece una escala, belleza, encanto arquitectónico y un potencial casi imposible de encontrar hoy en día. Esta es una de las casas de campo más singulares de la Costa Blanca, y debe experimentarla en persona. ???? Contáctenos hoy mismo para concertar una visita privada a esta magnífica finca.